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こんにちは！石川樹理です。
初めての冬の北海道生活は、雪道運転にドキドキしたり、

凍った道で転んだり、汗だくになりながらの雪かきなど、慣
れない雪生活に少し引きこもり気味でしたが、最近は春の訪
れを感じる日も増え、ウキウキしています。

町の方々から「ビールを作りたいんだって？話聞かせて！」
と声をかけていただき、「協力できることがあったら言って
ね！」など言っていただけるのがとても嬉しいです。みなさ
ん長万部町を盛り上げていきたいという気持ちに溢れており、

背中を押してくれ、前向きな気持ちになります。
２月には北海道７つのビール醸造所が出展した「HOKKAIDO CRAFT BEER FACTORY　２０２５」という

札幌のイベントに参加し、醸造家の方々にお会いしてきました。設備の大きさや使用している副原料など、そ
れぞれの特色があるので、今後、たくさんの醸造所を訪問して、長万部町でどのように展開していけるか、様々
な方向から検討していきたいです。

この春からは試験的にホップの栽培をしてみたく、苗木の購入や栽培方法、栽培場所について調べています。
苗植えや収穫などに興味のある方は、お声がけいただけると嬉しいです。一緒にホップ栽培をしてみませんか？

イベントには２つご一緒させていただきました
３月１日に札幌で開催された「長万部町まるごとうまいもん祭り」では、湾宝や海の幸、長万部町の特産品

を、出展者一丸となってアピールする姿が印象的でした。ハンバーガーボーイズの湾宝の歌がずっと頭を巡っ
ています♪

３月９日には「まるごと豊浦～北の収穫祭～」に、はしっこ同盟として、長万部観光協会の物販ブースでお
手伝いをさせていただきました。世界ホタテ釣り選手権には東京や札幌などからの参加者もおり、ホタテを自
宅に取り寄せて練習してから参戦する強者もいるそうです。

暖かい季節が到来し、イベントも増えてくると思うので、楽しみながらも仕事に役立つ情報にアンテナを張
り、充実した時間を過ごしたいと思います。

長万部町まるごとうまいもん祭り
大食い対決では、長万部チームが優勝！

まるごと豊浦北の収穫祭
世界ホタテ釣り選手権　出場してみたいかも！？


